

気づいたら英語を好きになっていった! 「英語耳」を育てるための 「種」をまきましよう。

将来必ず役に立つ「英語力」。ひとたび「苦手意識」を感じてしまうと、挽回するのは簡単ではありません。英語を身近に感じて楽しむ「得意意識」を育てるヒントを、イングリッシュトゥギャザーの柴田深雪先生に聞きました。



English Together 代表
柴田 深雪さん
●しばた・みゆき

小学校での英語教育が大きく変わります。

2020年には小学校での英語教育が「3年生から必修化」「5年生から教科化」など大きく変わろうとしています。そんな中で、保護者の皆様がお子様「幼児期から英語を学ばせよう」とお考えになるのは自然なことです。そこで、ちょっと立ち止まって考えてみてください。なぜ幼児期

必要なのは未来を見据えた教育
英語が大好きになる
最高の出会い方



に始めるのが良いのでしょうか？ 幼児時期に英語に触れるチャンスを与えられたお子様は、歌や遊びを通して英語のリズムに慣れ、それを面白がり好きになったりする。知らず知らずのうちに英語への興味の「種まき」を始めています。私はその「種まき」こそが最も重要なのではないかと思います。

「英語」との出会い

ここで自身の体験とその後英語学習歴について、お話しいたします。私が初めて英語（アルファベット）に触れたのは、4歳の頃。幼稚園の先生が、ハンカチにローマ字で書かれていたお話をスラスラと読んでくれたことに衝撃を受けて、「私もこの文字を読めるようになりたい！」と強く思いました。そして4年生になって近所にできた英語塾に通い始め、すぐに英語が大好きになりました。幼い頃に憧れた文字が読めたとき書

けたときの感動を今でもはっきりと覚えています。その後も自主的に学習を続け、25才で1年半の語学留学。帰国後は英語を生かせる様々な仕事に就きながら、英検1級、TOEIC960点を取得。今もなお英語への興味は尽きず、ニュースを聞いたり海外ドラマを見たりしながら、日々新しいフレーズを学ぶことを楽しんでいきます。



保護者の声

- おかげさまで親も子ども幼稚園に行くための準備ができました。歌、ダンスをしながら自然に英語が身についているのを感じます。家でもダンスをしながら英語の歌を歌っています！（3才）
- レッスンが大好きで、英語も大好きになったみたいです。子供を飽きさせない授業内容が相当楽しいらしく、毎回ワクワクして通っています。子どもの個性を尊重し、温かく見守ってくださる先生方には感謝しかありません！（3才）

COUPON

春の無料体験会

①4月20日(木) ②4月27日(木)

時間:10:30~11:30 対象:1才~3才の親子

*各日先着5組まで

※お電話にて「戸塚新聞を見た」で、前日までご予約ください。

幼い頃に見つけた小さな「種」をきっかけに英語に興味を持ち、好きになり、そのおかげで人生の選択肢が増えたことは、私にとって最大の宝物だったと思います。1人でも多くの生徒に同じような経験をしてもらいたいという気持ちで、現在このスクールを運営しています。将来子どもたちが大きくなった時に、「気づいたら英語を好きになっていた」と感じてもらえたら、幸せです。

おすすめ 4時間クラスはお子様の就園準備にピッタリ!

母子分離クラス「プリスクール」 遊びながら生きた英語を学ぼう!

【レッスン日】水・金・土曜日 10:00~14:00(4時間)

【対象】2才半~4才

初めて長時間両親から離れて過ごすお子様の、就園準備に利用されるお母様も多い「プリスクール」(週1~3日)。片付けの時間、先生の話を聞く時間、とメリハリがあるので、集団生活のルールや自主性も自然に身につくと評判。さらに様々なアクティビティが外国人講師によって英語で行われるので、遊びながら生きた英語を学ぶことができる!

【その他クラス】 「プリ・プリスクール」(1才半~4時間)
「親子クラス」(9か月~50分間)

プリスクール・こども英会話

English Together 東戸塚校

東戸塚/イングリッシュトゥギャザー

Tel. 045-825-4343



④ 戸塚区品濃町521-5 東戸塚ナイスビル3F

東戸塚駅から徒歩5分

⑤ 10:00~17:00(電話受付時間)

⑥ 日曜日・月曜日

[e-mail] info@english-together.com

[HP] http://english-together.com/

[facebook] English Together 東戸塚校

